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LES 9 LETTRES DU CHRIST 
 
https://www.youtube.com/watch?v=YfgGMPd_E7Q 
 
(Locution et montage Antonio Araujo) 

 
INTRODUCTION 
   
Père, entre tes mains je confie mon esprit et je suis l'Absolu. Mon père et moi 
sommes Un. De vie à vie. Amour à Amour, Foi au cœur et moi le Christ 
profitons de cette occasion pour vous parler directement. Je suis venu rectifier 
les interprétations erronées de mes enseignements, lorsque j'étais connu sous 
le nom de Jésus, j'étais en Palestine il y a 2000 ans. 
Ces lettres sont envoyées par l'intermédiaire de quelqu'un qui, au cours des 40 
dernières années, a été suffisamment sensible et dévoué spirituellement pour 
recevoir mes paroles et agir en conséquence. Ces lettres sont la vérité. Ils 
transcendent toutes les doctrines religieuses du monde. Ces lettres vous 
libéreront. Ils s'adressent à toutes les personnes qui recherchent la raison de 
leur existence et le but de leur vie. La force d'affronter les difficultés de la vie, 
d'endurer les difficultés, les maladies et le désespoir, et une inspiration pour 
ceux qui aspirent à atteindre une plus grande conscience spirituelle dans leur 
vie quotidienne. 
On pourrait dire que ces lettres sont un cours pour devenir un Maître pour ceux 
qui sont prêts à s'embarquer sur le chemin que j'ai tracé lorsque j'étais sur terre 
en Palestine, peut-être doutez-vous que ces paroles soient 
C'est vrai en lisant ces pages et en approfondissant les faits que je vous 
explique concernant l'existence et les origines de la personnalité. Vous 
réaliserez que cette vérité ne peut venir que de la Source la plus élevée. Ceux 
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qui ont des difficultés à comprendre les cartes devraient lire une seule page à la 
fois, puis la mettre de côté et méditer progressivement. Votre conscience en 
absorbera le sens, car ces pages sont un lien entre votre conscience et ma 
Conscience transcendante. Approchez-vous de ces lettres avec un esprit aussi 
libre d’idées, de croyances et de préjugés qu’un très petit enfant avant d’être 
endoctriné par les croyances humaines. Apportez-moi votre esprit clair, un 
esprit qui cherche et je le remplirai de vrais trésors, le trésor de la connaissance 
la plus élevée qui, une fois absorbé, allégera votre fardeau quotidien et vous 
mènera vers de verts pâturages de lumière brillante qui signifieront abondance, 
sublime. la joie et la pleine satisfaction de tous vos besoins, et vous saurez ce 
que cela fait d'être abondamment béni par tout ce qui existe au-delà de votre 
compréhension humaine. Ces lettres sont envoyées à tous les peuples du 
monde avec mon amour et ma compassion. 
En les lisant, vous suivrez l'amour et la compassion et vous réaliserez 
que vos luttes quotidiennes contre l'existence n'ont jamais été pour vous. Vous 
n’avez pas besoin de subir de la douleur et du fardeau lorsque vous comprenez, 
absorbez et mettez constamment en pratique la vérité de l’existence. 
 

Le Christ revient 
LETTRE NUMÉRO 1 - PREMIÈRE PARTIE 
 
Le but de ces lettres, leur intention est d'apporter l'illumination au monde en 
général afin que l'humanité puisse construire une nouvelle conscience. Pour les 
2000 prochaines années, ces lettres seront les graines de la future évolution 
spirituelle de l'homme. 
L’évolution spirituelle de la conscience humaine est ce qui provoque l’évolution 
mentale et physique dans votre vie personnelle et globale et rapprochera 
l’humanité d’états de bien-être de plus en plus harmonieux. Si cela est difficile à 
croire, réfléchissez aux 2 000 dernières années et voyez ce qui a été accompli 
depuis que j’ai parlé aux gens en personne. Il y a eu une tendance progressive 
vers l’amour fraternel, que j’ai prêché assidûment aux Juifs lorsque je 
parcourais le pays. Il n'y avait aucune organisation humanitaire connue 
aujourd'hui. L’ambition, la cupidité et la satisfaction personnelle étaient 
considérées comme un comportement normal. Il y avait peu d’amour fraternel, 
même parmi les Juifs, dont les prophètes depuis des générations les avaient 
exhortés à aimer leurs semblables comme eux-mêmes. À mesure que 
l'humanité a développé sa capacité d'amour fraternel, la vie est devenue plus 
agréable et plus confortable sous des formes de considération, de courtoisie et 
de gentillesse dans la création d'hôpitaux, de sociétés de protection de 
l'enfance et de soins aux personnes âgées, de mouvements pour les droits de 
l'homme et de nombreuses autres institutions. dédié à l’amélioration de la 
condition humaine. Tout cela est né dans le cœur et l'esprit de ceux qui ont 
sincèrement pris en compte mes premières paroles prononcées en Palestine, 
qui ont poussé le peuple à l'amour fraternel et à la compassion envers ses 
concitoyens. Cette sollicitude spirituelle et cet amour fraternel ont connu un 
énorme essor au XIXe siècle, lorsque mes paroles étaient prêchées depuis les 
chaires avec une sincérité intense et renouvelée et étaient bien accueillies par 
les congrégations ferventes et sincères. Les prédicateurs et les congrégations 
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étaient déjà répartis à travers le monde sur chaque continent. Le sabbat était 
considéré comme un jour de repos et les pensées de la plupart des chrétiens 
étaient élevées pour contempler la puissance de Dieu. Une telle suspension 
mondiale des devoirs et des occupations normales a donné lieu à une élévation 
de 24 heures de la pensée consciente vers la puissance créatrice divine, créant 
une conscience humaine-divine puissante et constante qui soutenait et 
entrelaçait les vies humaines. La requête humaine a attiré le pouvoir divin dans 
la conscience et l'expérience humaines et a directement donné lieu à la 
croissance et à l'expansion dans toutes les facettes de la vie humaine. Pourtant, 
les gens ne savaient toujours pas comment diriger mentalement le pouvoir divin 
vers les canaux spirituels de la créativité au lieu de ceux de l'ego. donc 
l'expansion de la conscience collective a donné lieu aux mauvais résultats qui 
sont nés du pouvoir de l'ego en plus des bons résultats produits par la 
conscience spirituelle des personnes inspirées et éclairées, pour cette raison je 
suis venu expressément leur expliquer un fait d’existence d’une importance 
vitale. Veuillez lire ceci attentivement : votre conscience personnelle est 
entièrement responsable de tout ce qui entre dans votre vie et votre expérience 
personnelle. C'est votre conscience personnelle qui vous apporte le bien ou le 
mal. Dans votre subconscient, vous portez des souvenirs fortement enregistrés, 
bien que cachés, de traumatismes, d'émotions de vos vies passées qui peuvent 
pénétrer et affecter votre conscience actuelle. Votre prière spécifique et 
fervente pour être soulagé d'un événement peut être exaucée, mais à long 
terme, cela ne servira à rien si votre esprit et votre cœur fonctionnent 
continuellement en violation des lois universelles de l'amour et si vous vivez 
selon un modèle ou une attitude mentale. de critiques constantes. Les lois 
universelles de l'existence concernent uniquement les activités de la 
conscience. Ils sont exacts et droits. Ce ne sont pas des récompenses ou des 
punitions de Dieu, je le répète, ce ne sont pas des punitions de Dieu. Ils sont 
liés aux facteurs causals de la conscience, qui attirent et magnétisent les 
particules électriques qui s'unissent ainsi et apparaissent devant l'œil. 
monde en tant que formes et expériences solides. Parfois, les gens entrent en 
contact par une prière puissante avec la Réalité Divine qui est derrière et dans 
toute la création, elle répond et son activité se révèle en peu de temps comme 
une amélioration nécessaire dans la vie personnelle et nationale et les gens 
peuvent s'exclamer ! un miracle ! Mais à la longue À terme, l'état de conscience 
personnelle ou nationale se réaffirmera à nouveau dans ses expériences et 
reproduira les mêmes effets négatifs qu'auparavant. En matière de santé et 
d'activités, vous ne pouvez pas apporter de changements permanents dans 
votre vie à moins de changer votre conscience, c'est pourquoi les gens doivent 
prier et s'efforcer à tout moment d'atteindre l'amour inconditionnel, car au 
20ème siècle, les capacités mentales de l'être humain ont laissé derrière elles 
leur développement spirituel. Les scientifiques pensaient pouvoir expliquer les 
origines de la création en les attribuant au hasard, alors les gens ont jeté la 
moralité dans le fossé et ont commencé à céder complètement à leurs propres 
caprices. Ils ont lancé et promu une nouvelle menace dans le monde, en 
commençant à créer une nouvelle forme de conscience mondiale égocentrique, 
directement opposée à la nature de l’amour divin inconditionnel. La conscience 
humaine a bloqué l'influence du divin. Notez que les images sinistres toujours 
croissantes de quelques-uns qui auraient été contenues localement il y a un 
siècle sont devenues une infection mentale contagieuse, glorifiée dans la 
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littérature, le cinéma et le théâtre, se propageant à travers le monde, créant une 
conscience humaine globale, similaire à la leur exprimée. dans les excès 
sexuels, les violences et les perversions. Cette infection mentale se manifeste 
d’abord par des modes de vie égocentriques puis par la création de gadgets 
technologiques qui ont créé de graves troubles de santé, des changements 
climatiques, des pertes de récoltes, une détérioration de l’environnement, 
l’extinction d’êtres vivants et des massacres de masse d’êtres humains. 
L’infection mentale se manifeste dans la personnalité humaine par un 
comportement dérangé et destructeur. L'usage de drogues, la dépravation et la 
cruauté abominables, les opérations mafieuses et les excès sexuels, donc un 
cercle vicieux de malignités, de pensées, d'activités pernicieuses et perverses, 
ont été créés par les magnats du divertissement et des médias. Le but est de 
capter l’intérêt personnel d’un public égocentrique. Votre écran de télévision et 
de cinéma est devenu la nouvelle Bible du comportement humain. Les 
tragédies personnelles inconnues de la race humaine il y a un siècle prolifèrent 
et les gens marchent dans les rues avec peur. Les maisons sont protégées 
derrière de hauts murs. Les problèmes familiaux et sociaux sont fréquemment 
exposés dans les débats publics et la saga de la misère humaine se perpétue 
ainsi. C’est la bête qui envahit vos territoires et alimente un miasme de 
bestialité dans les esprits innocents. Cela continuera jusqu'à ce que ma 
connaissance du Christ soit reconnue, acceptée et vécue par la majorité des 
habitants de la Terre, car cette connaissance vous apprendra comment 
retourner au vrai chemin de la vie afin de créer le mode de vie que vous désirez 
vraiment, puisque Je suis un amour inconditionnel. Je dis la vérité, dont de 
nombreux esprits spirituels ont l’intuition et qui est rejetée par ceux qui sont 
encore spirituellement aveugles. Ces mots ne sont pas prononcés pour 
menacer ou punir mais pour vous alerter sur la source de toutes les horreurs 
indescriptibles qui remplissent chaque jour vos journaux et vos télévisions. 
C'est seulement l'amour que j'ai pour tous les gens, qui m'oblige à descendre à 
travers différents niveaux de conscience jusqu'à atteindre la dimension de la 
dépravation humaine, pour vous avertir de ses conséquences dans votre vie 
actuelle. 
Il est important de s'interroger sur l'origine du virus VIH, qui attaque le précieux 
système d'autodéfense de l'homme, votre système immunitaire, et s'attaque 
également à votre capacité à procréer. Ce virus n’est pas contrôlé par des 
médicaments mais par la conscience spirituelle et exterminera les téméraires. 
Les illuminés éviteront cela ainsi que d’autres dangers de l’existence. Réveillez-
vous, réalisez. Vos propres impulsions de conscience fortes sont des 
impulsions de vie, ce sont des impulsions électromagnétiques hautement 
créatrices. Lorsqu'ils sont de nature virulente, agressive, homicide, ils émettent 
des particules de conscience virulentes, violentes, agressives et homicides, qui 
prennent la forme de virus dans l'air, se propageant d'une personne innocente à 
une autre. Ce qui naît et se nourrit dans l’esprit malade prend finalement forme 
dans le monde physique. Il ne s’agit pas d’une punition de Dieu comme les 
églises peuvent l’enseigner, mais d’un fait scientifique de l’existence. Il est donc 
extrêmement urgent que toutes les personnes spirituelles se détournent des 
imaginations enfantines pour percevoir clairement la vérité de la création et de 
l’existence. 
Mon message à toutes les Églises Moi, le Christ, je suis venu expressément 
pour vous dire la vérité sur les origines de la personnalité humaine. 
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J'expliquerai exactement pourquoi et comment l'homme a reçu une propension 
naturelle à la volonté personnelle et un désir prédominant d'autosatisfaction et 
d'autodéfense. Ce n’est pas un péché, mais cela fait partie des processus 
créatifs naturels, il n’y a pas de punition d’en haut. L’homme, par l’exercice 
obstiné et nuisible du pouvoir de l’ego, s’attire sa propre punition. Il est 
important, pour cette raison, que de la même manière que les manuels 
scolaires de sciences deviennent obsolètes à mesure que l'esprit humain 
découvre et ouvre des connaissances scientifiques plus avancées, de même la 
même forme actuelle de christianisme basée sur de fausses doctrines centrées 
sur ma crucifixion doit également être autorisée. qu'il est mort naturellement. 
Votre crise mondiale actuelle est importante, car elle introduit un nouvel échec 
des lois internationales et établit les bases d’un futur terrorisme mondial. Cela 
indique clairement qu’aucune religion au monde ne dispose des connaissances 
adéquates et d’un leadership efficace pour initier des changements dans les 
habitudes mentales des êtres humains qui mèneront directement à la paix et à 
la prospérité. Le véritable chef spirituel sera capable d'enseigner à ses 
congrégations comment et pourquoi les schémas mentaux modernes, les 
attitudes mentales formées dans la conscience ont créé les calamités et les 
horreurs qui commencent à être pleinement ressenties parmi chacun sous 
diverses formes de peste, de tremblements de terre et d'inondations. les 
famines, 
guerres, révolutions et autres tragédies. Vous pouvez être sûr qu’aucun mal qui 
arrive sur Terre n’est une catastrophe naturelle. Tout ce qui nuit à votre bien-
être parfait naît d’abord dans votre conscience et prend ensuite forme dans 
l’expérience globale. C'est ce que j'ai essayé de dire aux Juifs lorsque je 
parcourais la Terre et que je pleurais quand ils riaient et refusaient d'y croire. Ils 
m'ont traité de fou. Ne laissez pas les églises commettre la même erreur, car 
elles ont été construites à mort sur des rituels et des dogmes. Ses prêtres et 
pasteurs n’ont pas été capables de satisfaire les besoins spirituels en constante 
évolution des ardents chercheurs de vérité. Résultat : les églises se vident. 
Si les Églises veulent perdurer, elles doivent mettre de côté leurs différences et 
avoir l’humilité d’accepter cette inspiration. Cela n’arrive pas nécessairement 
sur Terre comme ils l’attendent. Vous devez vous rappeler que moi, le Christ, je 
n'ai pas été accepté par les Juifs. Les Églises doivent garder leur esprit et leur 
cœur ouverts pour recevoir ce qu'elles considèrent comme une vérité 
supérieure à celle à laquelle elles s'accrochent actuellement et abandonner les 
vieilles croyances qui ont permis aula bête prend le contrôle de la pensée 
humaine. Priez sincèrement de toute votre âme, de tout votre esprit et de tout 
votre cœur pour recevoir une véritable illumination, plutôt qu’une réitération 
d’anciennes et fausses croyances. Réveillez-vous et acceptez que ces rituels et 
croyances passés n’ont pas exaucé mes paroles adressées à l’humanité, 
lorsque j’ai promis que vous feriez de plus grandes choses que ce que j’ai fait. 
En attendant, jusqu'à ce que la véritable illumination vienne à vous après de 
nombreuses méditation et prière, enseignez, démontrez et vivez l'amour 
fraternel avec toutes les forces de l'âme, du cœur et de l'esprit, minute par 
minute dans votre vie quotidienne, car pour combattre les forces destructrices 
globales de la conscience, l'humanité doit mettre tous ses efforts pour vaincre 
rapidement à la prochaine étape de son développement. Il existe un besoin 
urgent d’une vision plus élevée et il devrait être largement admis qu’il existe une 
vision plus élevée qui doit être recherchée et mise en pratique dans votre vie 
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quotidienne. Ce n’est qu’en atteignant cette vision supérieure que le monde 
physique sera sauvé de l’anéantissement total. Il ne peut y avoir aucune 
évolution spirituelle ou réalisation de ces choses hautement désirées, sans une 
vision de soi-même ou du monde. En ce moment, votre perception de la vie est 
celle du travail et du manque. Ces croyances sont représentées et renforcées 
progressivement à travers la télévision. Plus tard, ils vous apporteront la misère 
que vous espériez ne jamais vous arriver, donc pour vous sauver de votre 
propre folie exprimée à travers les médias, votre conscience humaine doit être 
rapidement élevée pour voir ce que j'ai vu dans le désert. La réalité de l'amour 
à l'intérieur et derrière toute existence. Remarquez que lorsque cette grande 
vérité sera perçue et accueillie, la réalité de l’amour commencera à se 
manifester de diverses manières dans chaque être vivant et dans 
l’environnement lui-même. L’expérience de l’abondance et de la joie renforcera 
la conscience de l’abondance et de la joie et sera ainsi mise en mouvement. 
une spirale spirituelle de plus en plus élevée et merveilleuse. Lorsque la 
véritable nature de l’être sera comprise, l’humanité passera pleinement à 
l’étape suivante de l’évolution spirituelle et mettra en mouvement une forme 
nouvelle et bénie d’effort humain et d’expérience personnelle. Pour atteindre 
ces objectifs de l’humanité, vous devez d’abord obtenir la vision intérieure de ce 
que vous êtes et de qui vous êtes. Une question nouvelle et importante entre 
déjà dans la conscience des gens : qui êtes-vous réellement derrière la façade 
que vous présentez au monde ? Que faut-il pour être authentique ? C’est la 
question à laquelle on répond à tous les niveaux de votre être dans ces pages. 
 
LETTRE NUMÉRO 1 - DEUXIÈME PARTIE 
 
Et si vous pouvez accepter comme normatif dans votre vie quotidienne tout ce 
que j'ai compris au cours de mon expérience de six semaines dans le désert, 
vous aussi, avec le temps, deviendrez entier et authentique tout comme Je suis 
devenu entier et authentique avant de commencer Mon ministère de guérison 
et enseignement. 
Puisqu’il y a peu de personnes dans le monde qui se considèrent entières en ce 
moment, vous reconnaîtrez sans doute qu’il y a un besoin urgent que j’entre 
dans votre esprit pour vous orienter vers une nouvelle façon de penser et de 
ressentir. Un tel changement de conscience vous fera entrer en harmonie 
divine avec la réalité et vous obtiendrez de meilleures conditions de vie et de 
sécurité pour faire ce travail de reconstruction au sein de la conscience. Je dois 
d’abord le graver dans votre esprit et vous devez l’accepter. Il y avait beaucoup 
de choses que j’avais enseignées en Palestine et que les hommes n’étaient pas 
encore prêts à recevoir. Il est significatif que cela n’ait jamais été remis en 
question publiquement, car il n’existe aucune trace de mes débuts en tant que 
jeune homme. Quelle était la véritable raison d’une omission aussi importante ? 
Il est tout aussi significatif que, même si j'ai passé six semaines dans le désert 
après mon baptême et que j'ai émergé de cette expérience en tant 
qu'enseignant et guérisseur, aucun écrivain n'a même tenté de décrire ce qui 
s'est réellement passé pendant cette période, à part le fait que j'ai été tenté par 
et qu'il était parmi les bêtes, et que les Anges étaient avec lui, il n'y a pas la 
moindre indication de ce qui m'est arrivé dans le désert qui m'a permis de 
retourner dans les villes et les villages en proclamant que le royaume de Dieu 
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est à l'intérieur. et parler dans les synagogues avec une telle autorité que les 
vieux professeurs juifs. Ils étaient silencieux et abasourdis. 
La vérité concernant mon état humain, d’un commun accord entre mes 
disciples, a été gardée sous silence pour donner une plus grande croyance à 
ma prétendue divinité et à mon ministère. Selon l'Évangile, on disait de moi que 
j'étais le fils unique de Dieu, car je me présentais alors fréquemment comme le 
fils de l'homme. J'ai fait ces déclarations spécifiquement pour contrer les 
croyances répandues sur ma divinité et pour faire comprendre aux gens que 
j'avais la même origine physique qu'eux. 
Mon intention était qu’ils comprennent que ce que je pouvais faire, ils pouvaient 
aussi le faire. 
Faites-les. Oui, ils avaient simplement mes connaissances et suivaient mes 
instructions pour penser et agir correctement. Tant de mythes ont surgi à 
propos de mon moi terrestre et de ma conscience spirituelle qu'il est temps de 
s'en débarrasser le plus complètement possible, car ils empêchent tout le 
monde d'évoluer spirituellement. Vous qui avez été endoctrinés par des 
enseignements religieux, devez essayer de comprendre qu'en décrivant ma vie, 
mes disciples évangéliques n'ont raconté que ce dont ils se souvenaient 
personnellement et qui soutenait pleinement leurs récits de mes activités 
surnaturelles. Ils comprenaient également une grande partie de ce que d’autres 
avaient dit à mon sujet au cours des quelque 30 années qui ont suivi ma mort. 
Après un tel laps de temps et les changements inévitables apportés à la vérité, 
comment est-il possible qu’ils aient écrit une biographie fiable de moi et de ce 
qui s’est réellement passé ? ou expliquer correctement mes véritables 
perceptions spirituelles qui ont éclairé mes paroles et mes miracles ? Une seule 
personne peut écrire de ce point de vue et que Je Suis Moi-même, donc ces 
lettres vous apporteront ma vérité d'une manière qu'aucun spectateur ne 
pourrait avoir, peu importe à quel point il pensait comprendre ma pensée, pour 
cette raison Pour plus de Depuis 40 ans, l'esprit de ma chaîne a été 
systématiquement purifié de tout enseignement orthodoxe et le système de 
communication entre nous s'est perfectionné. 
Si ma vérité exprimée dans ces lettres diffère grandement de ce qui est écrit 
dans le Nouveau Testament, elle doit être mise en doute ou rejetée pour cette 
raison. C'est pourquoi je descends brièvement en conscience aussi près que 
nécessaire de votre plan de conscience, pour décrire ma vie et mes 
enseignements depuis Il y a 2000 ans. J'apprécie grandement que vous ayez 
écouté ce livre audio et si vous êtes ici, MERCI D'AMOUR et maintenant c'est 
parce qu'il vous a apporté quelque chose de très précieux pour votre chemin. 
Ayez confiance que tout ce qui entre dans votre vie est parfait pour votre 
croissance. 
 


